
No.7 アーバンスポーツ推進計画反対について        （令和 6年 4月受付） 

内容 ホームページで見ましたが、アーバンスポーツ推進計画には反対で

す。里山をこれ以上壊すのは子どもたちの未来につながるとは思えませ

ん。そこに 700万近い税金が使われることにも納得がいきません。それ

であるならば、子どもの未来につながる教育等に使って頂きたいです。

これから移住者を増やしていきたいならば、なおさらこのような施設が

あると返って逆効果になるのではないかと思います。大好きな大多喜町

の自然が守られていくことを心から願います。 

回答 アーバンスポーツ推進計画反対についての｢町長への手紙｣の内容につ

きまして、次のとおりご回答申し上げます。 

町のアーバンスポーツ施設整備計画は、交流人口の増加や地域経済の

活性化を目指しています。新たな施設が整備されることで、地域に訪れ

る人々が増え、地域経済にも活気が生まれることを期待しています。同

時に、アーバンスポーツを通じて、町の認知度を高め、健康を促進し、

観光振興に貢献することで、地域全体の発展を目指しています。 

ご意見をいただいたように、町の自然環境を大切にすることは非常に

重要です。今後も計画を進めるにあたり、地域の皆様のご意見を十分に

考慮し、持続可能な開発を進めてまいります。 

今後とも、町の発展に向けてご支援とご協力を賜りますよう、よろし

くお願い申し上げます。 

 


